

Ausschussvorsitzender Liene eröffnet die 14. Sitzung des Betriebsausschusses und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und rechtzeitig ergangen sowie der Ausschuss beschlussfähig ist.

Sodann bedankt er sich bei Klärwerksmeister Günther Müller und der Verwaltung für den vorangegangenen, informativen Rundgang auf der Kläranlage und die Möglichkeit, die heutige Sitzung vor Ort durchführen zu können.

Weiterhin bittet der Ausschussvorsitzende die Verwaltung dafür Sorge zu tragen, dass alle Ausschusssitzungen im Amtsblatt der Gemeinde angekündigt und veröffentlicht werden. Ihm sei zugetragen worden, dass dies zuletzt nicht immer so gewesen sei. Dies gelte insbesondere vor dem Hintergrund des „öffentlichen Sitzungsteils“, der für alle Bürgerinnen und Bürger zugänglich sei.

Herr Breuer erklärt, dass die Öffentlichkeit der heutigen Ausschusssitzung sichergestellt sei. Interessierte Bürgerinnen und Bürger werden am Haupttor der Kläranlage empfangen und vom Kläranlagenpersonal in den Sitzungsraum begleitet.